

ふらっと通信

公開講座「はじめての茶道」

～ 茶道には、世界を平和にする役割がある ～



▲ 茶道の役割や楽しさを伝える宗久さん



▲ 主催者からのあいさつ



▲ 茶器の使い方を説明する宗久さん

5月30日(木) 13:30～14:30 富士宮市総合福祉会館
創作室で、鈴木宗久(久二重)さんを講師に今年度第1回目の
公開講座「はじめての茶道」が開催されました。

この講座には、ふらっと利用者と地域でボランティア活動をされている
みなさま約20名が参加され、茶道の基本的な作法や実技を通じ
て、茶道の楽しさや役割について学びました。

講師の宗久さんから、「茶道には、人の心の和。お互いに敬い合うこと。
清らかであること。動じない心を養うことなどの役割があり、世界を
平和にする役割がある。」との講話がありました。参加者からも「茶道を
体験した後、穏やかな気持ちになれたことから、思いやりや気配りの
大切さを学んだ気がします。」との感想も聞かれるなど、穏やかな
雰囲気の中、参加者どうし和やかに楽しく過ごす機会となりました。



▲ 穏やかに楽しいひとときを過ごされる参加者

利用されているみなさまの作品





がつ よてい 7月の予定



| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|--------------------|-----------------------------|------------------------------------|---|---|--|--|
| | 1 やす ふらっと休み | 2 13:00~15:00 まー じゃん 麻 雀 | 3 13:00~15:00 まー じゃん 麻 雀 ※午後、安藤記念ホ ール無料開放の日 | 4 | 5 | 6 ※午後、安藤記念ホ ール無料開放の日 |
| 7 やす ふらっと休み | 8 やす ふらっと休み | 9 13:00~15:00 まー じゃん 麻 雀 | 10 13:00~15:00 まー じゃん 麻 雀 ※午後、安藤記念ホ ール無料開放の日 | 11 | 12 | 13 ※午後、安藤記念ホ ール無料開放の日 |
| 14 やす ふらっと休み | 15 やす ふらっと休み (海の日) | 16 やす ふらっと休み (振替休日) | 17 13:00~15:00 まー じゃん 麻 雀 ※午後、安藤記念ホ ール無料開放の日 | 18 10:00~ え て が み き ょ う し つ 絵手紙教室 | 19 10:00~ お り が み き ょ う し つ 折り紙教室 | 20 ※午後、安藤記念ホ ール無料開放の日 |
| 21 やす ふらっと休み | 22 やす ふらっと休み | 23 13:00~15:00 まー じゃん 麻 雀 | 24 13:00~15:00 まー じゃん 麻 雀 ※午後、安藤記念ホ ール無料開放の日 | 25 こ う ち ん し き ゅ う 工賃支給 | 26 13:30~ だ い 二 回 公 開 講 座 第2回公開講座 わ や ぼ う さ い たい さ く 「我が家の防災対策」 | 27 10:00~ ペタボード ※午後、安藤記念ホ ール無料開放の日 |
| 28 やす ふらっと休み | 29 やす ふらっと休み | 30 13:00~15:00 まー じゃん 麻 雀 | 31 13:00~15:00 まー じゃん 麻 雀 ※午後、安藤記念ホ ール無料開放の日 | まいしゅうか すいようび じっしよてい まーじゃん ※毎週火・水曜日に実施予定の「麻雀」については、 さんか ぞろ ばあい じっし 参加メンバーが揃った場合のみ実施となります。 | | |

ふらっと公開講座 参加者募集

【日時】令和6年7月26日(金)13:30~14:30

【講師】富士宮市 危機管理局 土田さん・小池さん

【申し込み】地域活動支援センターふらっと (tel)0544-22-1315 (fax)0544-22-1316

【締め切り】令和6年7月19日(金)※日・月曜日はふらっと休日のため受付できません。

【場所】富士宮市総合福祉会館内1Fふらっとルーム

【対象】富士宮市在住の方 【定員】15名

お知らせ

- ◆8/1(木)~8/30(金)に開催予定の「ふらっと・バンブー&ゆうゆう
合同作品展」に出展する作品のしめ切りは7/20(土)となります。出展
したい作品については、ふらっと職員へご提出ください。
- ◆8/17(土)に総合福祉会館1Fふれあいロビーで、ワークショップを行いま
す。講師として、渡辺学さん、梅合絵理穂さん、渡辺由美さんがご
指導されます。詳細は後日お知らせします。
- ◆8/21(水)13:30~14:30まで、ピアカウンセリングを行います。現在、
テーマを募集しております。ぜひご参加ください。

編集後記

茶道の始祖、千利休は、織田信長が安宅船という船体に鉄板を貼つ
た軍艦を作った際「この軍艦についてどう思う?」と家臣に意見を求めたと
ころ、家臣たちは「意見したら首を取られてしまうかも・・・。」と恐れ、
思案にくれていたところ、利休は信長に対し、「色がいまいちですね。
全部黒く塗った方が良いです。」と提案し、採用され、信長と家臣たちに
感心されたというエピソードがあります。誰に対してもひるむことなく、自分
が正しいと思うことや考えを伝えることの大切さを、利休の生き方から教
えられたことを思い出しました。